
   我が業界の将来を担う若者たちの素朴な疑問を解決すべ
く始まったジュニア研究会。第2回目は、毛束を使って
「パーマ液の力だけで、どれだけパーマがかかるのか」と
言う実験を行いました。見学者を含め27名が参加してくれ
ました。今回はルベルのプライアとアドール、チオからコ

スメまで全8種類を6組に別れて実験を行い、ロッドはニューエバーの12mmと17mmでノーテンションで3回転と2回
転、タイムは自然放置5分、7分、10分、15分で比較してみました。ノーテンションと言えどもやっぱり個人差が出て
しまい、7分より5分の方がかかりが良いなんていう結果も発生してしまいました。ダメージに関しては、時間を置いた
方が毛先にパサつきが出ていました。参加者からは「話した事ない人たちと会話ができて楽しく勉強会ることが出来
た。」「薬剤の放置タイムの感覚が今までより想像しやすくなり、髪の状態に合わせて薬剤のイメージが湧きやすくなっ
た。」「みんなであ～でもないこ～でもないと意見を出し合い、刺激し合うのが良かった。」「薬剤もどんどんいいの
が出てるから、年に何回かは、パーマ液、カラー剤、ストレート剤のメーカーを何個か並べて実験すると楽しいし、新
しい発見があるのでは。」などの感想を戴いたので、次回の勉強会の足掛かりにさせていただこうと思います。

2月15日(月)岡山ドームにて開催された、中四国フットサル大
会に参加して来ました。今回参加したのは、前回大会優勝チー
ムで開催県である岡山の「barbiere」同じく岡山県青年部員
で構成された「中年乃風」徳島県から常連参加チームの
「Getcho-Bee」島根県から「島根バーバー」香川県から「ト
リコズさぬき」我が広島県は選抜チーム「H」の6チームで、
AとB2つのリーグに分かれ、上位4チームで決勝トーナメント
を戦いました。リーグ戦が終わり、決勝トーナメント前にみ
んなでブラインドサッカー！目隠しした状態で、音のするボー
ルを追いかけ走るなんてとても無理。貴重な体験もさせてい
ただきました。お昼にはお弁当も手配しておいていただき、
岡山らしく吉備団子のデザート付き。決勝トーナメントは準
決勝で負けてしまい、惜しくも3位でしたが、西支部のT内氏
がフェアプレー賞を受賞し、怪我もなく、楽しく大会を終え
る事ができました。

執行部新年会 
昨年末、みんなで集まる日程が取れないと言う事で企画さ
れた新年会。銀山町にあるとても見つけ難いお店「桶屋」
にて、執行部メンバー8名で、焼鳥とモツ鍋を囲み、久々
の集いを愉しんできました。今年も講習会に県大会にと、

何かとバタバタし
てしまいそうな面々
ですが、お力添え
の程、よろしくお
願いいたします。 
(結局、その後3次
回くらいまで街を
ウロウロしてしま
いました 笑)


